



Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 1.02.2017

Verkehrssicherheit der Schulwege in der Mainzer Neustadt

In der Mainzer Neustadt sind einige Schulen ansässig, die zum Teil von Schülerinnen und Schülern aus dem Stadtteil besucht werden, zum Teil von Schülerinnen und Schülern, die von außerhalb kommen. Insbesondere vom Mainzer Hauptbahnhof setzt sich morgens eine große Zahl von Kindern und Jugendlichen in Bewegung, um zu ihren Schulen zu gelangen.

Die Verkehrssicherheit von Schülerinnen und Schülern ist dabei ein wichtiges Anliegen und durch das hohe Verkehrsaufkommen ein zunehmendes Problem. Die Verwaltung hat dies erkannt und plant zumindest um den Bonifaziusplatz die Situation für die Kinder und Jugendlichen zu entschärfen.

Wir fragen die Verwaltung:

- Welche weiteren Gefahrenzonen für Schülerinnen und Schüler auf dem Schulweg sind der Verwaltung in der Mainzer Neustadt bekannt? Bitte alle Gefahrenorte/-wege mit einer Bewertung auflisten.
- Welche Daten liegen der Verwaltung über Unfälle in Hinblick auf die Schulwegsicherheit für die Neustadt vor? Wie sehen die Zahlen aus?
- Gibt es einen Austausch zwischen Schulen, Schulelternbeirat und der Stadtverwaltung über dieses Thema?

Falls ja, zu welchen Ergebnisse führt der Austausch?

Falls nein, ist ein solcher Austausch zukünftig vorgesehen?

- Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um auch an ggfs. weiteren Gefahrenorten die Schulwegsicherheit zu verbessern?

Für die Fraktion

Thorsten Lange
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen